
L'Apostolo della Salute
Dottor Fauci e sulle formazioni dei gesuiti

#Fauci   #COVID   #Catholic   

Le scuole cattoliche sono solitamente formative per la vita. L'ordine dei Gesuiti in particolare è noto per
i suoi sforzi instancabili e mondiali nella formazione dei giovani uomini e, più recentemente, delle
donne. Ad esempio in Cina, dove il gesuita italiano Matteo Ricci ha lasciato il segno come missionario
dal 1582 in poi.

Una figura apostolica gesuita più moderna è il dottor Anthony Fauci, il noto se non famoso capo del
National Institute of Allergy and Infectious Diseases (NIAID) degli Stati Uniti. Fauci ha diretto e
guidato questioni sanitarie chiave per l'intera nazione statunitense dal 1984 anche presso il National
Institute of Health, il NIH. Sebbene a Fauci sia stato offerto più volte di assumere la posizione di
direttore lì, è sempre rimasto in seconda fila e ha concentrato il suo lavoro come capo del NIAID. Tutto
ciò non impedisce al Dr. Fauci di essere il funzionario del governo degli Stati Uniti più pagato, il suo
stipendio è attualmente di circa $440.000 USD, circa $40.000 USD in più rispetto a quello del
Presidente degli Stati Uniti.

Quanto il dottor Fauci apprezzi la sua educazione cattolica prima alla Jesuit Regis High School e poi al
Jesuit College privato di The Holy Cross a Worchester, nel Massachusetts, è qualcosa che trasmette
ripetutamente al mondo:

  
 

  Quindi l'idea del servizio era qualcosa che era radicato in me. Quando sono andato alla Regis High
School, che è stata un'esperienza spettacolare per me, non solo è stato per coltivare quello spirito
fondamentale di servizio per gli altri, ma mi ha fornito qualcosa che è stata penso una forza importante
su cui ho fatto affidamento che ho fatto. Questo è il rigore intellettuale, l'onestà, per essere in grado, e
lo uso spesso quando parlo con gli studenti, che ho imparato ciò che chiamo precisione di pensiero
nell'economia dell'espressione. In altre parole, sappi esattamente di cosa stai parlando, sa qual è la
domanda quando qualcuno te lo chiede, conosci il tuo pubblico e dai tutto ciò di cui parlerai in un
modo molto economico a parole. Si dice spesso che più tempo impieghi a spiegare qualcosa, meno lo
capisci.

(Dott. Antonio Fauci)  
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Tuttavia, una primissima contraddizione imposta da Fauci di valori come l'onestà e la forza intellettuale
si è verificata poco dopo l'epidemia di Coronavirus nel febbraio 2020, quando il medico della salute ha 
spiegato l'8 marzo 2020 ai suoi colleghi americani che, citando: "In questo momento in negli Stati Uniti,
non dovremmo andare in giro indossando maschere [facciale], non c'è motivo di andare in giro con
maschere. Se sei nel mezzo di un'epidemia, indossare una maschera potrebbe farti sentire meglio,
potrebbe bloccare un gocciolina, ma non fornisce la protezione perfetta che pensi che sia".

Solo un mese dopo quella dichiarazione onesta, il dottor Fauci ha menzionatoin un modo piuttosto
debole intellettuale il 2 aprile 2020 che "quando entreremo nella situazione in cui avremo abbastanza
maschere [disponibili], credo che ci sarà una considerazione molto seria sull'ampliamento di questa
raccomandazione sull'uso delle maschere. Non ci siamo ancora, ma siamo vicini a chiamarlo in
considerazione". Il giorno dopo, i Centers for Disease Control and Prevention (CDC) raccomandano agli
americani di indossare un panno o una copertura per il viso in tessuto e, in una precisa economia di
pensiero, lo stesso dottor Fauci afferma il 12 maggio 2020 che "una sorta di di una copertura facciale
simile a una maschera penso che per il momento potrebbe essere una parte molto regolare del modo in
cui preveniamo questa diffusione dell'infezione ... il che mi dà una sorta di conforto che le persone lo
stiano prendendo molto sul serio".

Dall'esterno e contrariamente alla sua formazione educativa gesuita, sembra che il dottor Fauci non fosse
sempre del tutto sicuro del mandato della maschera facciale.

Il 28 luglio 2020, il dott. Fauci suggerisce fortemente ed è convinto di "alcuni principi fondamentali, mi
riferisco a loro come i fondamenti, non sono scienza missilistica. Se fai quelle cose: maschere, niente
folla, distanza fisica, igiene personale, senza dubbio sarai in grado di capovolgere queste cose [virus],
ma alcune semplici come quelle (!)", senza menzionare nemmeno minimamente i vaccini come una
necessità per combattere seriamente il Coronavirus.

Il 16 novembre 2020, il dott. Fauci annuncia che "due vaccini sono pronti per essere utilizzati e
abbastanza efficaci", il 28 gennaio 2021, ha affermato che "fare i vaccini non significa avere un pass
gratuito per viaggiare". Il 25 febbraio 2021, l'apostolo della salute ha dichiarato alla stampa che
l'approvazione della FDA del "vaccino Johnson & Johnson non è altro che una buona notizia", solo per
capovolgersi pochi mesi dopo nell'aprile 2021 affermando "vogliamo risolvere i problemi con il vaccino
Johnson & Johnson il prima possibile", a seguito della sospensione di quel vaccino in vari paesi del
mondo dopo aver causato gravi problemi di salute.

Sembra che il rigore intellettuale del Dr. Fauci abbia avuto delle crepe nel mortaio anche per quanto
riguarda l'efficacia del vaccino.

All'inizio del 2021, una richiesta del Freedom of Information Act (FOIA) da parte di alcuni importanti
organi di stampa statunitensi portare alla luce gli scambi di e-mail del Dr. Fauci da gennaio a giugno
2020. Nel maggio 2021, il dottor Fauci è chiamato al Comitato per la salute, l'istruzione, il lavoro e le
pensioni del Senato degli Stati Uniti per discutere con il senatore Rand Paul il coinvolgimento del
NIAID nella cosiddetta ricerca sul "guadagno di funzione" presso l'Istituto di virologia di Wuhan, dove
secondo per gli informatori un virus del pipistrello è stato modificato per acquisire funzionalità al fine di
causare danni non solo agli animali, ma anche agli esseri umani. Il Dr. Fauci ha dichiarato più volte
durante l'accesa conversazione che né il NIAID né il NIH avrebbero finanziato tale lavoro presso
l'Istituto di virologia di Wuhan:
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Ulteriori scambi di e-mail ottenuti da Judicial Watch tra il dottor Fauci e il suo vice Hugh Auchincloss al
NIAID dal febbraio 2020 dimostrano tuttavia che conosceva bene questo lavoro di "guadagno di
funzione" presso l'Istituto di virologia di Wuhan. Ancora di più, le e-mail mostrano che il NIAID del Dr.
Fauci aveva finanziato direttamente l'EcoHealth Alliance, con sede a New York, un'organizzazione
sanitaria senza scopo di lucro.

EcoHealth ha ricevuto un totale di 3,75 milioni di dollari dai contribuenti statunitensi tra il 2014 e il
2019 per gli studi "Comprendere il rischio del coronavirus dei pipistrelli", parte dei quali sono stati
condotti presso il Laboratorio di Wuhan. Circa $750.000 USD di quei $3,75 milioni provenivano dal
NIAID del Dr. Fauci, altri $750.000 erano già stati assegnati per essere ulteriormente concessi dal
NIAID a EcoHealth.

Già nel gennaio 2018, Dott. Fauci si è dichiarato in una riunione del Consiglio consultivo del NIAID che
il divieto generale della cosiddetta ricerca "Gain-of-Function" era stato revocato e che il NIH avrebbe
partecipato a fornire un quadro per tale lavoro d'ora in poi:

Strano anche che il dottor Fauci abbia tenuto un discorso alla Georgetown University l'11 gennaio 2017,
esattamente 9 giorni prima dell'inaugurazione ufficiale del presidente degli Stati Uniti Donald Trump e 
solo 5 giorni dopo che gli ex capi dell'Intel Comey, Clapper, Brennan, Rogers si sono incontrati con il
neo eletto presidente alla Trump Tower. Il Dr. Fauci ha dichiarato quanto segue alla Georgetown
University:
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  Non c'è dubbio che ci sarà una sfida per la prossima amministrazione [USA] nell'arena delle malattie
infettive, sia malattie infettive croniche nel senso di malattie già in corso, e abbiamo certamente un
grande fardello di ciò. Ma ci sarà anche un'epidemia a sorpresa.

(Dott. Anthony Fauci alla Georgetown University l'11 gennaio 2017)  

All'inizio del 2024, il Dr. Fauci ha testimoniato davanti alla Commissione statunitense per la
supervisione e la responsabilità, in modo alquanto alzheimeriano, per ben 39 volte, che, cito, “non
ricordo”; questo anche in risposta alla domanda se avesse parlato con il presidente entrante degli Stati
Uniti prima dell'insediamento del 2017:

Non ricordo. È apparsa e basta. Non ricordo, ad esempio, una discussione se dovesse essere di 5 o 6
[piedi di distanza] o qualsiasi altra cosa....empirica decisione che non era basata su dati o anche su dati
che potevano essere realizzati. Ma, mentre vi parlo, ci penso bene... non ricordo una discussione... è
apparso semplicemente che la distanza sarà di due metri... penso ancora che sia una questione in
sospeso. Voglio dire, sono molto sensibile ai bambini. Ho figli e nipoti. Quindi, non voglio avere nulla
che possa nuocere loro. Ma credo che ci sia stata una discussione contrastante sull'impatto negativo sul
linguaggio e sulla formazione delle ossa del viso e che sia stata sfatata abbastanza facilmente.

Il dott. Fauci ha testimoniato il 9 gennaio 2024 presso la commissione statunitense per la supervisione e
la responsabilità.  

Sembra che anche il dottor Fauci non sapesse molto dell'ascolto del suo pubblico. Anche abbastanza
confuso, o, nelle stesse parole del dott. Anthony Fauci sopra menzionate riguardo alla sua educazione
gesuita:

  Si dice spesso che più tempo impieghi a spiegare qualcosa, meno lo capisci.
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